

Investigación en Caif por intoxicación infantil: se establece un plazo de 48 horas para la entrega de un informe exhaustivo

Principal



Publicada el: 17/09/24	Visitas: 76
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 6	Puntaje: 3.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/investigacion-en-caif-por-intoxicacion-infantil-se-establece-un-plazo-de-48-horas-para-la-entrega-de-un-informe-exhaustivo_2673.php

**INVESTIGACIÓN EN CAIF
POR INTOXICACIÓN
INFANTIL: SE
ESTABLECE UN PLAZO
DE 48 HORAS PARA LA
ENTREGA DE UN
INFORME EXHAUSTIVO**

Principal

Investigación en Caif por intoxicación infantil: se establece un plazo de 48 horas para la entrega de un informe exhaustivo

Intoxicación en CAIF: se ordena un informe detallado en 48 horas tras el incidente con niños.

Informe Urgente sobre Intoxicación en CAIF

Las autoridades del Centro de Atención a la Infancia y la Familia (CAIF) tienen un plazo de 48 horas para presentar un informe detallado sobre un incidente ocurrido en sus instalaciones, donde varios niños resultaron intoxicados con soda cáustica. Este documento es requerido antes de que el Instituto del Niño y Adolescente del Uruguay (INAU) dé inicio a una investigación administrativa destinada a determinar posibles responsabilidades en este lamentable suceso.

Detalles del Incidente

Aldo Velázquez, vicepresidente del INAU, explicó a Telenoche que los niños accedieron accidentalmente a un centro juvenil adyacente al CAIF, donde encontraron una bolsa de soda cáustica. Cabe aclarar que el producto químico no estaba almacenado en el CAIF, sino en el centro juvenil, al cual los menores no debían haber tenido acceso. Velázquez señaló que el portón que separa ambos centros debía contar con mayor seguridad para prevenir el ingreso de los niños. En cuanto a la supervisión durante el incidente, informó que cada sala del CAIF posee un educador asignado, aunque aún no se ha confirmado cuántos adultos estaban presentes en el momento específico: "Fueron los propios niños quienes alertaron a los adultos sobre lo ocurrido".

Reacciones de la Familia

La familia de uno de los niños afectados, quien actualmente permanece hospitalizado, ha exigido que se asuman responsabilidades por el accidente. Velázquez precisó que los centros CAIF son gestionados por asociaciones civiles bajo convenios con el INAU, y no por funcionarios públicos.

Próximos Pasos

La investigación se encargará de determinar si el accidente fue resultado de fallas en la gestión de la asociación civil o en el personal encargado. El centro implicado está asociado a la Asociación Uruguaya de Educación Católica (AUDEC). Las conclusiones sobre las responsabilidades serán divulgadas una vez finalizada la investigación.

Fuente: Telenoche

Imágenes

INVESTIGACIÓN EN CAIF POR INTOXICACIÓN INFANTIL: SE ESTABLECE UN PLAZO DE 48 HORAS PARA LA ENTREGA DE UN INFORME EXHAUSTIVO

Investigación en caif por intoxicación infantil se establece un plazo de 48 horas para la entrega de un informe exhaustivo

Tags

informe, familia, accidente, centros, adultos, detallado, responsabilidades, incidente, urgente, determinar, autoridades, juvenil

Noticias relacionadas

4.1 * *Niños afectados por intoxicación con soda cáustica en un Caif; uno de ellos se encuentra en Cti*

4.8 * *Tragedia en Piriápolis: una madre y sus dos hijos pierden la vida por intoxicación tras una fuga de gas en su hogar*

4.0 * *A partir de ahora, la inscripción en centros de educación pública abarcará todos los niveles y se llevará a cabo de manera digital*

4.6 * *Delgado advierte sobre la grave situación de la pobreza infantil en Uruguay y plantea una inversión de 200 millones de dólares para combatirla*

5.0 * *Nene víctima de quemaduras por soda cáustica en Caif será sometido a endoscopía para determinar el daño interno*

4.7 * *Lacalle Pou dejó inaugurado un flamante centro Caif en el barrio Flor de Maroñas, impulsando la educación y la inclusión social*

4.1 * *Se da comienzo a una investigación urgente tras la escandalosa fuga de un recluso desde las oficinas del Ministerio del Interior*

3.7 * *Tres policías en Salto bajo la lupa por supuestos casos de*

3.7 * *Investigan errores en la entrega de cuerpos a familias tras trágicos asesinatos en Colón*

3.8 * *Tragedia en Piriápolis: Madre y sus dos pequeños pierden la vida por intoxicación a causa de una fuga de gas*

Categorías

Breves
Clima
Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
Internacionales
Maldonado
Mundo
Nacional
Estados Unidos
México
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf